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様式

学 校 評 議 員 会 議 録

開催日時 令和元年（2019年）６月２７日（木）18:00～ 19:00

会 場 北海道名寄高等学校 会議室

出席者数 学校評議員 ３名 学校職員 ７名

出席者名 榮 井 裕 之 校 長 佐 賀 聡 総務部 市 川 聖
高 橋 雅 樹 事務長 佐 田 茂 之 教務部 島 影 諭
長谷川 武 史 教 頭 三 木 公 生徒指導 佐々木 弘道
角 田 定 和 進路指導 米 永 誠
荒 木 しおり

記 録 島 影 諭

会議次第

１ 校長挨拶
２ 日程説明
３ 学校の取組について （説明）
４ 各分掌の取組について（説明）
５ 質疑応答及び意見交換
６ 校長挨拶

学校評議員 （１）ボランティア活動にも力を入れているが、もっと裾野を広げ
よりの意見等 られるといい。また、障がい者と一緒に活動するような機会

があってもいい。
（２）生徒募集には進路先のアピールをするのがよい。進学だけで

はなく、就職（公務員）についてもしっかり指導しているこ
とをアピールするとよい。また、進学した生徒が大学や専門
学校を卒業した後どのような職に就いているかも情報発信で
きるといい。

（３）生徒数減に伴って、今までと同じことができなくなっていく
ことが予想されるなら、民間の力をもっと活用することを考
えて欲しい。外部の者には学校に何が必要なのかが分からな
いのだから、もっと学校側から民間に助力を求めてもいいの
ではないか。

（４）入学式の集合写真の際に、保護者も一緒に写っているが、生
徒だけでよいのではないか。

上記のとおり会議を開催した。

令和元年（2019年）６月２７日（木）
北海道名寄高等学校長 佐 賀 聡


